

## Con semillas mejoradas con más nutrientes ICTA celebró Día Mundial de la Alimentación en Baja Verapaz



Baja Verapaz, Guatemala, C.A. En las instalaciones del Centro de Investigación del Norte, ubicado en San Jerónimo, el 16 de octubre se celebró el Día Mundial de la Alimentación.

El Gerente General del ICTA, Elías Raymundo, presentó y explicó a los asistentes sobre la importancia que tienen los cultivos biofortificados en la seguridad alimentaria y nutricional de las personas, principalmente, madres embarazadas y niños menores de tres años.

Actualmente el ICTA en alianza estratégica con HarvestPlus y a través de la Plataforma Biofort promueve cultivos biofortificados con el fin de extenderlos a todo el país, con el propósito de eliminar la deficiencia de hierro y la desnutrición crónica infantil.

Maíz ICTA MAYA<sup>QPM</sup> y frijol ICTA Superchiva<sup>ACM</sup> con alto contenido de minerales, son semillas biofortificadas que el ICTA, MAGA y Semilla Nueva promocionan en la actualidad.

El festejo estuvo concurrido con 376 personas (189 mujeres y 187 hombres) quienes degustaron platillos de productos biofortificados de camote ICTA Pacífico<sup>BC</sup> e ICTA Dorado<sup>BC</sup>, frijol Chortí<sup>SMN</sup>, nachos de maíz ICTA Maya<sup>QPM</sup>, así como, degustación de cultivos mejorados de yuca ICTA-Izabal y refresco de rosa de Jamaica Rosicta.

El evento fue coordinado entre el ICTA, MAGA, SESAN, MARM, Banco Mundial, CATIE y UTZ CHE’.



Asistentes a la celebración ICTA San Jerónimo, Día Mundial de la Alimentación



Degustación platillos camote, frijol y tortillas biofortificadas. Celebración ICTA San Jerónimo, Día Mundial de la Alimentación